
 

 

ATA 007/2013 

 

Aos vinte e dois dias do mês de abril, do ano de dois mil e treze, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio 

Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadoresAri Faccio, 

Leandro Caproski, Lindonês de Fátima Pelegrini, Dulce Bettu Zanella, 

DeoclidesLazarotto, Jayro Bavaresco,Dilamar Ferreira Borges, Jair 

Campagnolo e Ademar Pierezan,todos representantes do Poder Legislativo 

Municipal, em sessão ordinária. Verificado o quorum legal, o Vereador Ari 

Faccio, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe 

confere o Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 

Alvorada, declarou abertos os trabalhos, passou a palavra ao Secretário da 

Mesa da Câmara para a leitura das correspondências recebidas e, em 

seguida, da Ata 006/2013, relativa à sessão ordinária realizada no dia04 de 

abril de 2013, a qual foi posteriormente discutida e aprovada por 

unanimidade. Logo após, passou-se para a leitura da Pauta 007/2013 que 

indica a matéria a ser discutida e votada nesta sessão. A pedido de todos os 

Vereadores, conforme requerimento protocolado nessa Casa, foi atribuído 

tramitação em regime de urgência ao Projeto de Lei n°022/2013. Após a 

discussão, a pauta foi formada e aprovada com as seguintes 

proposições:Projeto com pedido de regime de urgência:Projeto de Lei n° 

022/2013 – Autoriza a cessão de imóvel público para uso da empresa 

Agroindústria DoValle Ltda e dá outras providências.Matéria em primeira 

discussão:Projeto de Lei n° 019/2013 – Autoriza a concessão de auxílio 

financeiro à entidade sem fins lucrativos e dá outras providências. Projeto 

de Lei n° 020/2013 - Autoriza o Município a conceder auxílio para a 

comunidade de Linha Borelli e dá outras providências. Projeto de Lei n° 

021/2013 – Autoriza a cessão de imóvel público para uso da empresa 

Metalúrgica AndrifermetalLtda e dá outras providências. Projeto de Lei 

n° 023/2013 – Autoriza a cessão de imóvel público para uso da empresa 

Basso & Pancotte Ltda. e dá outras providências.Os trabalhos então foram 

suspensos para que as comissões permanentes da Casa Legislativa dêemo 

parecer em relação ao projeto em pauta com regime de urgência especial 

aprovado. De posse do parecer, os trabalhos foram reabertos, tendo o Sr. 

Presidente determinado ao Secretário que fizesse a leitura do parecer 

emitido pelas comissões ao Projeto de Lei n° 022/2013- que Autoriza a  



 

 

cessão de imóvel público para uso da empresa Agroindústria Do Valle 

Ltda. e dá outras providências. Lido, o mesmo foi aprovado por 

unanimidade. Em seguida fez-se aleitura do referido Projeto, o qual foi 

aprovado por unanimidade.O Secretário, por determinação do Presidente, 

fez a leitura da matéria em primeira discussão, sendo os Projetos de Lei n° 

019, 020, 021 e 023/2013, após lidos e discutidos, foram baixados para 

estudos das comissões permanentes dessa Casa Legislativa e emissão de 

pareceres.Como não havia outras matérias para discussão, passou-se ao 

espaço destinado à Tribuna Livre: O Vereador Leandro se manifestou a 

respeito de uma reunião no Município de Anta Gorda, da qual esteve 

participando juntamente com o Secretário da Agricultura Pedrinho 

Pancotte, ainda citou que foi muito produtiva e gerou grandes 

conhecimentos. O Vereador Dilamar comentou sobre as horas máquina que 

deveria ser para todos os produtores.O Vereador Jair se manifestou sobre o 

Pedido de Informação n° 002/2013 feito pelo proponente, que não obteve 

retorno algum até o presente momento por parte do Poder Executivo. O 

Vereador Ari se pronunciou que esteve participando de uma importante 

reunião na OI Telefonia em Porto Alegre, juntamente com o Senhor 

Prefeito Edilson eVereadores do Município de Camargo, para solicitar a 

instalação de uma antena para funcionamento de aparelhos celular da 

operadora acima citada na região. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 

Presidente, convocou os seus colegas Vereadores para a próxima sessão 

ordinária, a ser realizada no dia 02 de maio deste ano, neste mesmo local e 

horário.E em nome de DEUS, encerrou a Sessão. 
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Secretária Executiva 

 

 

 


